

Taekwondo cubano por unos seis oros a Barranquilla



La Habana, 9 jun (RHC) El taekwondo cubano irá por alrededor de seis títulos a los Juegos Centrocaribes de Barranquilla, en una lid en la que no solo tendrán que enfrentar a rivales como México y República Dominicana, sino también la poca adaptación a la tecnología de punta.

Con potencialidades para conseguir hasta seis títulos, los 16 representantes de la Isla (8 en cada sexo) deberán imponer su condición de guerreros para escalar al podio ante la poca adaptación a la nueva tecnología, consideró el presidente de la Federación Cubana, Iván Fernández.

«Vamos a competir con los petos DAEDO GEN 2, a los cuales no estamos acostumbrados. Los vimos por vez primera en el torneo eliminatorio de México, donde clasificamos. Por eso consideramos que podemos ganar alrededor de seis títulos», dijo Fernández.

El Bloqueo Económico, Comercial y Financiero que mantiene por más de medio siglo Estados Unidos sobre Cuba es la principal razón por la cual a Cuba se le hace más difícil adquirir esa tecnología.

Pero hay más, Cuba no clasificó a ningún especialista en Poomsae (figuras), lo que allanó el camino para que los aztecas prácticamente tengan en el bolsillo cinco de los 21 oros en disputa, incluidos los de la modalidad de combate o kyorugi.

Sin embargo, ni eso ni los cambios en el reglamento que podrían aplicarse en la justa regional, sobre lo cual no hay definición, hacen mella en la intención de atletas, entrenadores y directivos cubanos.

«Hay una estresante incertidumbre, pues los organizadores todavía no se han pronunciado en ese sentido. Pero, igual nos preparamos para lo que venga. Lo importante es darlo todo y ayudar a que nuestra delegación se mantenga primera por naciones», señaló el también comisionado local.

Como toda disciplina de combate, mucho cuentan las individualidades, empero son las representantes aztecas, de República Dominicana y Colombia, esa última por su condición de sede, las mejor dotadas y por ende las principales adversarias.

Según evaluaciones de expertos locales, México tiene para conquistar todas las medallas de oro en el Poomsae (5) y sumar como mínimo otras 4 en kyorugi, para garantizarle la primera plaza por naciones.

República Dominicana cuenta con excelentes atletas en combate, especialmente entre hombres. Puede ganar entre 4 ó 5 doradas, lo que lo hace el rival por excelencia de los cubanos, quienes ambicionan mantener el subtítulo por países.

Colombia agrega a su condición de sede una buena preparación que le debe dar por fruto 2 ó 3 oros.

Un trio de laureadas cubanas e igual número de hombres con idéntico rango lideran la escuadra cubana a la justa.

La campeona del mundo Glenhis Hernández (73kg), Yamichel Núñez (57) y Yosmailys Ferrer (46) comandan a las chicas, en un cuadro que completan Yania Aguirre (49), Tamara Robles (53), Glienys Marubenis Castillo (62), Arlettys de la Caridad Acosta (67) y Yamitsi Carbonell (+73).

Entre hombres los multimedallistas José Ángel Cobas (74), Rafael Alba Castillo (87) y Robelis Despaigne (+87) marcan el paso que siguen Guillermo Arias (54), Roberto Granado (58), Miguel Aguiar (63), Yasel Quesada (68) y Erlandis Mustelier (80).

Harán el viaje par de entrenadores por sexo: Yureilys Valdés y Amaranto Delisle estarán con las chicas, y Pedro Simón y Roberto Abreu con los varones.

Los últimos realizan por estos días una base de entrenamiento en Perú y las hembras viajarán próximamente a México con igual fin.

Fuente: www.jit.cu

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/164207-taekwondo-cubano-por-unos-seis-oros-a-barranquilla>



Radio Habana Cuba